
 

 

団 長 会  記 録 
 

 

１ 開催日時 令和４年11月18日(金) 10:00 ～ 14:45 

 

２ 開催場所 新庁舎８階 議会中会議室 

 

３ 出席者 

(1)  出席議員 

議長 しきだ博昭、副議長 曽我部久美子、自民団長 長田進治、立民団長 斉藤たかみ、 

公明団長 亀井たかつぐ、共産団長 井坂新哉、民主団長 近藤大輔 

(2)  議会局出席者 

局長 浦邊 哲、副局長兼総務課長 高瀨正明、管理担当課長兼総務課副課長 佐藤 徹、 

経理課長 奥澤陽一、政策調査課長 大河原邦治、議事課副課長 山崎智之 

 

４ 議  題 

(1) 議員の辞職等について（資料１・資料２） 

ア 県議会における各会派の名称、呼称及び略称並びに順序について 

イ 議員控室について 

ウ 政務活動費について 

ア〜イについて資料１～資料２のとおり、議会局から説明があった。 

ウについては、政務活動費は月の初日を基準として算定されることから、異動のあった会派

においては、12月分から調整が行われる旨説明があった。 

また、議長から資料１については、県政記者クラブに対し資料提供する旨の発言があった。 

 

(2) 議会改革検討会議報告書について（資料３） 

「議会改革検討会議報告書」について、議会局から別添資料のとおり説明があった。 

 

(3) 令和５年度 議会費当初予算要求の概要について（資料４） 

議会局から、令和５年度 議会費当初予算要求の概要について説明があった。 

 

 

※ 議長から、冒頭、年末年始にかけて、飲食を伴う行事が多くなると思われるので、マスク飲食・

黙食等の基本的な感染防止を徹底するよう、注意喚起があった。 

 

 

《 10:13 ～ 14:30 休 憩 》 

 

 



 

 

(1) 議会改革検討会議等の委員について（資料５・資料６） 

ア 議会改革検討会議の委員の辞職及び割り振りについて 

イ 政務活動費連絡会の委員の割り振りについて 

ウ 個人情報保護検討委員会の委員の割り振りについて 

議長から、ア〜イについては、要綱上の定数が１０人であるが、県政会が交渉団体ではなく

なる等に伴い、欠員が生じることとなるため、新たに委員を割り振る必要があるとの発言があ

り、議会局から、資料５～資料６により割り振りについての説明があった。 

このことについては、各会派持ち帰りの上、検討し、11 月 25 日の団長会において、あらた   

めて協議することに決した。 

議長から、ウについても、要綱上の定数が１０人であり、県政会が交渉団体ではなくなるこ

とに伴い欠員が生じることとなるが、同委員会については、当面は欠員とし、委員補充の必要

が生じた場合に、あらためて協議を行うこととする旨の提案があり、了承された。 

 

(2) 個人情報保護検討委員会報告書について（資料７） 

国松 誠 個人情報保護検討委員会委員長から「個人情報保護検討委員会報告書」について説

明があり、報告書の内容について了承された。 

 

(3) 神奈川県議会の保有する個人情報の保護に関する条例案について（資料８） 

国松 誠 個人情報保護検討委員会委員長から｢神奈川県議会の保有する個人情報の保護に関

する条例案」について説明があった。 

 

 

                                    以上 


